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Herzlich Willkommen auf der Internetseite des Stadtarchivs Troisdorf 

 
Was ist ein Archiv? 

Ein Archiv bewahrt historische Unterlagen auf, damit Menschen etwas über die 
Vergangenheit herausfinden können. 
 
Das Stadtarchiv Troisdorf versteht sich als Gedächtnis der Stadt Troisdorf. 

 

 
Was bewahren wir auf? 
 
Wir verwahren zum einen Unterlagen amtlichen Ursprungs, zum Beispiel Protokolle 
der Stadtratssitzungen, Meldekarten und Geburts- und Sterberegister. 
 
Zum anderen finden sich in unserem Bestand Dokumente nichtamtlichen Ursprungs, beispielsweise 
Unterlagen von Troisdorfer Vereinen und Firmen. 
 

Unser Sammlungsgut umfasst zudem historische Zeitungen, Fotos, Filme, Plakate 
und Landkarten. 

 
 

Wer kann das Stadtarchiv nutzen? 

Das Stadtarchiv Troisdorf ist für jeden offen. Jeder hat das Recht in unserem 
Lesesaal kostenlos Unterlagen einzusehen – nach Maßgabe des Archivgesetztes 
NRW. 

 
Hier können Sie zum Beispiel herausfinden, ob einer Ihrer 
Verwandten in Troisdorf geboren ist oder einmal dort gewohnt hat, wie Troisdorf 
früher ausgesehen hat oder was am Tag Ihrer Geburt in der Zeitung „Anzeiger für 
Rhein und Sieg“ stand. 

 

Wo befindet sich das Stadtarchiv? 

Sie finden das Stadtarchiv im Untergeschoss des Rathauses, Kölner 
Straße 176, 53840 Troisdorf. 
 

Machen Sie am besten vor Ihrem Besuch einen Termin.  
Kontakt: Frau Winter, Leiterin des Archivs 
Telefon: 02241 900-135 
E-Mail: Stadtarchiv@Troisdorf.de 

 

Sie suchen nach Informationen in Leichter Sprache?  

Diese finden Sie hier:  https://www.troisdorf.de/de/leichte-sprache/das-stadt-archiv-troisdorf   

https://www.troisdorf.de/de/leichte-sprache/das-stadt-archiv-troisdorf

